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Weit gefehlt ! 

 

 

 

Damit hat nun niemand gerechnet, daß uns so etwas passiert. 

Das alltägliche Leben kommt zum Erliegen, weil Corona-Virus um die 

Welt grassiert. 

Der Mensch, als Krönung der Schöpfung, dachte, daß er beherrscht  

die Welt. 

Doch dann kommt so ein winziger Virus und wir sind dem gewachsen? 

- weit gefehlt! 

 

Der Schutz der Menschen ist oberstes Gebot, 

doch viele sehen’s nicht so, deshalb immer mehr Verbot. 

Wir müssen uns der Order fügen, das ist gut und muß so sein. 

Ob die Regeln so genügen, wird sich zeigen im Nachhinein. 

 

Seuchen beutelten uns seit Beginn der Menschheit. 

Und markierten einen Wendepunkt, auch in unserer Zeit? 

 

Wollen wir hoffen, daß es zum Guten werde und sich Frieden verbreite 

weit und breit, 

so daß die Pandemie was Positives hat für die Erde und wir Menschen 

leben lange in Freiheit. 


